

Una nueva unidad del Ejército Nacional entrará en operación en el municipio de Sabanalarga, para combatir los delitos de impacto social y las acciones delincuenciales de los grupos al margen de la ley, anunció el gobernador del Departamento, José Antonio Segebre.



Aspecto del comité presidido por el Gobernador, José Antonio Segebre, y el secretario del Interior, Jaime Berdugo. Foto: Prensa Gobernación

El anuncio del mandatario se conoció en el marco del Comité de Orden Público celebrado en el piso 12 de la Gobernación del Atlántico, al que asistieron los altos mandos militares del Departamento, la Policía Nacional, CTI de la Fiscalía, Migración Colombia y los alcaldes del centro y cono sur del Departamento.

Al respecto de los panfletos amenazantes contra miembros de la Policía y un periodista de la localidad, el mandatario seccional manifestó que una acción inmediata fue coordinada entre la Fiscalía y la Fuerza Pública, para detectar y neutralizar a quienes se encargaron de difundir los mensajes intimidantes.

“El aumento del pie de fuerza se hará efectivo con 200 hombres más a mediados de marzo, como lo prometió el Ministro de Defensa. La protección a los periodistas en esta Administración es sagrada. No vamos a dejar que se afecte ningún periodista porque son fundamentales para la democracia”, expresó Segebre.

El Gobernador del Atlántico recordó que para este año se contempla una inversión de 20 mil millones de pesos en equipos que ayudarán a mejorar el trabajo de todas las instituciones que propenden por la seguridad y el orden público en el Departamento.

Dijo que en proceso de licitación se encuentran 450 motocicletas, 50 camionetas, 4 CAI móviles, 10 ambulancias, 6 vehículos para el transporte de reclusos, 14 camionetas para el Ejército y la Policía, 2 carros blindados, 6 buses para la convivencia en los municipios y dotación en equipos de comunicaciones.

Por Redacción Local

<http://www.elheraldo.co/local/adoptan-medidas-por-panfletos-amenazantes-en-sabalalarga-100090>